

CChC Araucanía entregó propuesta con 60 medidas a autoridades regionales

En el marco de la sesión mensual de la Comisión de Capital Humano, la Cámara Chilena de la Construcción Araucanía entregó un documento oficial los seremis de Hacienda y Trabajo, que contiene 60 Medidas para Construir el Chile Posible al 2030, junto con un plan de infraestructura pública prioritaria.

Con la presencia de la academia, el sector privado y autoridades regionales, el presidente de la Comisión de Capital Humano CChC Araucanía, Sergio Avendaño, entregó el libro que considera una visión de futuro para construir en conjunto a los diferentes sectores.

Parte fundamental de este futuro compartido tiene que ver con la vivienda. En ese marco, la CChC plantea la masificación de proyectos concesionados de arriendo protegido, como una vía para ampliar las oportunidades de acceso a una solución habitacional digna.

Además, en el ámbito urbano

y territorial, se promueve la aplicación de Estándares Urbanos y Territoriales Garantizados, especialmente en barrios vulnerables y zonas rurales, junto con la implementación de Planes Maestros de Regeneración Urbana para revitalizar las ciudades.

El seremi de Hacienda de La Araucanía, Ronald Kliebs, valoró la propuesta señalando que “estamos muy agradecidos por la entrega de estas 60 medidas que buscan potenciar el sector de la construcción a nivel nacional y regional. Las recibimos con orgullo para analizarlas y evaluar su viabilidad”.

Claudia Tapia de la Peña, seremi



del Trabajo y Previsión Social, subrayó que “la infraestructura habitante es un piso mínimo para mejorar la calidad de vida de los habitantes de La Araucanía, y trabajaremos en conjunto para lograrlo”.

Asimismo, destacó que el escrito “considere a la región de La Araucanía con iniciativas tan necesarias como la carretera Freire-Villarrica-Pucón, ya que sin duda la infraestructura habitante es lo que el país necesita para su desarrollo”.

En esta materia, el gremio subraya la necesidad de contar con una institucionalidad robusta que permita planificar y ejecutar proyectos con visión de largo plazo. Asimismo, se propone reducir

las trabas de la permisología y fortalecer la certeza jurídica, factores clave para incentivar la inversión y el crecimiento.

“Con todo esto queremos relevar la importancia de participar, de que la voz del gremio se escuche y que también podamos proponer medidas atingentes para el crecimiento del país, con una mirada regional”, destacó el presidente de la Comisión de Capital Humano, Sergio Avendaño. El documento completo se encuentra disponible para su descarga en semanelaconstruccion.cl y en las redes sociales de la Cámara Chilena de la Construcción Araucanía. **T2**